



《学校だより》

学校教育目標：自ら考え 進んで学び 個性を認め合える生徒の育成

TOYO PRIDE (No. 8)

Wed. May 22th, 2024

倉敷市立東陽中学校

体育会 ビフォーアフター ~ご声援ありがとうございました~

快晴の5月18日(土)に今年度の体育会を開催しました。16日(木)に予定していた予行は、あまりの強風のため急きょ順延しましたが、そのほかの準備は順調に進んで、充実した体育会になりました。たくさんのご観覧、大変ありがとうございました。各係の生徒が教師と一緒に何度も練習を重ねながら、当日見事に運営しました。その成長ぶりの一端をご紹介します。



大会テーマ

煌めく団結

生徒は、「煌めく団結」の力をよく発揮して、会場の皆さんに幸せを届けることができました。中心となった体育委員への拍手も大きかったです。

逆に、けがや体調不良に苦しむ生徒を出してしまったことを大変申し訳なく思います。また、ご参観者にも体調を崩される方がいらっしゃいました。お見舞い申し上げます。

今後、より安全で充実した体育会にしてまいります。ご理解・ご協力ありがとうございました。